

## MESA DE SALUD LABORAL

# ‘PROGRESAMOS ADECUADAMENTE’

La salud laboral ha sido uno de los caballos de batalla de COMFIA-CCOO. Porque ‘nosotros no nos caemos de los andamios, pero nos vemos sometidos a otros riesgos –fundamentalmente psicosociales- que minan nuestra salud y a medio o largo plazo pueden incapacitarnos para el trabajo. Por ello, en línea a conseguir acuerdos en esta importante materia, en la reunión de la Mesa de Salud Laboral, celebrada el pasado día 15, CCOO ha seguido avanzando en la concreción de acuerdos.

## Riesgos Psicosociales

COMFIA-CCOO ha solicitado que se implante el método ISTAS 21 en la evaluación de estos riesgos, si bien la Caja no lo ha aceptado.

Estamos a la espera del resultado del proyecto de evaluación de los riesgos psicosociales encargado por la Caja a una empresa especializada, el cual puede presentarse en el plazo aproximado de un mes, para su implantación e integración en las evaluaciones de riesgos.

## Protocolo de Acoso Moral y Psicológico

Pendiente un pequeño escollo en relación a la composición de la Comisión Asesora, que será el órgano encargado de analizar los casos denunciados, se ha fijado el día 22 una reunión para la posible firma y ratificación de éste, que en sus procedimientos es idéntico al recientemente aprobado Protocolo de Acoso Sexual y por Razón de Sexo (ver [www.comfia.net](http://www.comfia.net)).

### Usuarios de Pantallas de Visualización de Datos

A propuesta de CCOO, se ha ampliado el colectivo considerado, abarcando ya a:

- Los Directores de Oficinas de tres o menos trabajadores (460 trabajadores)
- Los Responsables Comerciales de Oficinas C y D (60 trabajadores)
- Los Gestores de Empresa de Oficinas (14 trabajadores)

Con estas nuevas incorporaciones el porcentaje de usuarios de pantallas asciende al 83,51%.

## Otros temas de intereses

### Integración antigua Caja Jaén en la actividad de Prevención de Riesgos Laborales de la nueva Entidad

Se informa por parte de la Empresa del proceso y etapas de integración de los 227 compañeros de Caja Jaén y 52 Oficinas en la actividad preventiva de la nueva Entidad (evaluaciones de riesgos, reconocimientos médicos, nombramientos de responsables de salud en oficinas, formación, etc....)

### Migración a Windows XP

CCOO, haciéndose eco, de diferentes reclamaciones efectuadas por compañeros, ha solicitado **información sobre los problemas acaecidos en relación a la implantación del nuevo sistema operativo**. El responsable de Informática nos indica que todos los problemas ya han sido subsanados y que solo tres oficinas han iniciado las reclamaciones por los problemas visuales detectados con la implantación de esta aplicación.

Desde CCOO instamos a todos los compañeros que sigan con problemas, que los comuniquen por medio de la Intranet “Incidencia a Departamentos” y caso de subsistir, nos lo hagan seguir a [unicaja@comfia.ccoo.es](mailto:unicaja@comfia.ccoo.es)

### Política Medioambiental

De acuerdo a lo negociado en el ALF, por primera vez la Caja informa sobre la política Medioambiental de la Entidad. CCOO solicitó que se adscribiera el Área Medioambiental al Comité de Salud Laboral, dando participación a los trabajadores en una materia en la que hasta ahora no hemos podido participar.



Ahora más que nunca,  
**COMFIA-CCOO**